

R6年度南商業高校茶道部 R6年 春

昨年度の活動をご紹介します

昨年度(令和5年度)は5月と9月の2回、高文連茶道専門部の研修会が開催されました。

の^{だて} 高文連野点研修会(5月)

野点研修会は南商が当番校を務め、管内茶道部が画面上で一堂に会す開会式の後、お茶席の組み合わせとなった2校がそれぞれ亭主(お茶をお出しする方)とお客(お茶をいただく方)に分かれ、画面越しに茶道のお点前^{てまえ}を披露し合いました。茶会後は交流会で様々な情報交換を行い、大変有意義な研修会となりました。

5月26日(金) 1~3年生と顧問の計35名で研修会に参加しました。



ZOOM 開会式のTV画面
管内茶道部13校が参加中



開会式の様子を視聴覚室の
スクリーンで見ているところです



お点前の様子を撮影中



お茶席後の交流会です
日頃の活動状況について
情報交換しました



別会場ではお客役の撮影も
同時進行で行いました



お菓子は季節に合わせた
茶席用の主菓子(おもがし)
を柳月に注文しました

高文連茶会研修会(9月)

9月28日(木) 1・2年生と顧問の計25名で研修会に参加しました。

会場は清水町文化センター。3年ぶりに対面式の研修会開催となりました。



開会式



当番校が素敵なお茶席を
あつらえてくれました



茶席の最初にお客様に
お菓子をさしあげます



心を込めてお茶を点てます



お客様にお茶をお出します



茶席の最後はお客様にご挨拶

日常の部活動

毎回の茶碗や茶巾の消毒など、引き続き感染対策には最新の注意を払って活動しています。



盆略手前、茶箱、
平手前、立礼など
様々なお手前
のお稽古をしています。

